
    نحن بحاجة إلى الوحدة الإسلامية حتى لا يتمكن الأعداء من مهاجمة اسلامنا
وتقسيمنا

  

قال رئیس المجلس الاعلى لشؤون المسلمين في زيمبابوي " الشیخ اسماعیل دعا" : نحن المسلمون بحاجة

إلى الوحدة حتى لا يتمكن الأعداء من مهاجمة ديننا وتقسيمنا.

وفي مقاله خلال المؤتمر الافتراضي الدولي الـ 37 للوحدة الاسلامية، لفت الشيخ "دعا" الى اي الذكر

الحكيم، اعوذ باالله من الشيطان الرجيم [واعتصموا بحبل االله جمیعا ولاتفرقوا"، مؤكدا : يجب على

المسلمين ألا ينقسموا وإلا فسوف يفشلوا؛ نحن إذا توحدنا سننتصر ونحقق أهدافنا.

واضاف : نحن بحاجة إلى الوحدة الإسلامية حتى لا يتمكن الأعداء من مهاجمة الإسلام وتقسيمنا. إن الوحدة

مهمة جدًا ويجب على المسلمين في العالم أن يتحدوا وإذا كان هناك اختلاف في الرأي، فيمكننا عقد

مؤتمر وتجمعات في مكان ما ودراسة المشاكل وتحقيق الانتصارات حفاظاً على تضامننا.

وقال هذا الداعية الزيمبابوي : إن االله سبحانه وتعالى يحب الموحدين وإذا توحدنا سيبارك االله

بالمسلمين. ولذلك نريد وحدة إسلامية عميقة في العالم بغض النظر عن اللون أو المذهب.



و في الختام بيّن رئیس المجلس الاعلى لشؤون المسلمين في زيمبابوي، بأن السلام والهدوء ضروريان حقًا

ويجلبان الصحة والوحدة بين المسلمين؛ مبينا ان السلام يدفع الحرب بعيدا، فنحن لا نريد صراعا في

العالم. وإذا أردنا إحلال السلام والوحدة، فلا ينبغي أن تكون هناك حرب بين مسلمي العالم. 
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